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意見交換会案件名 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方に関

する意見交換会（伊万里市区長会連合会） 

日     時 令和 3年 11月 16日（火）13：30～15：00 

場     所 市民会館会議棟 第 1会議室 

議     題 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方につ

いて 

参 加 議 員 

公共施設調査特別委員会委員 

 井手 勲 

 川田 耕一（記録） 

 山口 常人 

 前田 邦幸 

 前田 敏彦 

 笠原 義久  

広報広聴委員会委員 

 加藤 奈津実 

 西田 晃一郎 

傍聴議員 

 盛 泰子 

開 催 方 法 

伊万里市区長会連合会と対面座談会形式にて、テーマについて各

地区・町からの意見を集約し発言してもらう。 

 



意見・発表内容：市民会館本館跡地及び周辺施設について 

 

山代町：市民会館跡地は更地にして駐車場に。施設が老朽化しているなら、10

年待たずに建替えたほうが良い。いろいろな団体、部署が入るよう

な部屋数を多くとる。 

東山代町：10年後ではなくスピーディーに対応を。駐車場として利用できない

か。 

立花地区：駐車場として利用する。あと 10年維持できないのではないか。 

波多津町：市民の関心は薄いのではないか。バスセンターを移設しては。今の

施設が必要かどうか検討する必要があるのでは。 

二里町：10年間待つ必要はない。歴民の保管庫等、新設拡充を図るべきではな

いか。 

伊万里地区：財政難なら現状のままで。箱モノではなく公園（避難所利用）な

ど市民が楽しめる場所に。老人憩いの家、生涯学習センターは伊万

里コミセンや市民センターと複合化するなど施設の再配置、部署の

再編、移設など考えるべき。西九州道延伸で観光客を呼び込む工夫

も必要。 

牧島地区：歴民は牧島に持ってくる。財政は考えればどうにでもなるはず。 

大川町：周辺部の人は、施設を利用することが無いのでピンとこない。 

大川内町：複合化施設を早く建てるべき。美術館、大ホールがあれば良い。 

黒川町：民間とのコラボで上階をマンション、温泉施設、ボランティアルーム

など併設したらよいのでは。 

南波多町：なぜ 10年後なのか。10年後に必要な機能を再点検、統合、再編す

べき。 

 

まとめ：利用者のニーズを把握し、現状の施設、部署、窓口等の必要性、配

置、再編を早急に検討する必要があるのではないか。 

 

 

 

 

 

 



意見・発表内容：市役所庁舎について 

 

山代町：場所は防災面からも現在地が良い。 

東山代町：当面は現状維持で。市街地には商業施設が入るような広い土地がな

いのでは。 

立花地区：現在地で。福祉関係の窓口がバラバラ。建て替えるときは改善を。 

波多津町：防災面からも現在地で。意見の公表はいつするのか。 

二里町：過去の水害から現地に建設された経緯がある。建替えではなく改修で

との意見もあった。 

伊万里地区：6割の方が現状でとの意見。人口減少、市街地の活性化など長期

的な視点で判断する。防災では伊万里川の浚渫も必要。市民サービ

スの充実、公共交通、移動手段を考え、コンパクトシティ化する。

市民課・福祉課・商工観光課等中心部に移してもよいのでは。 

牧島地区：市長の公約が継続されていない。 

大川町：特になし。 

大川内町：現地建替えで。50年ではなく、100年持つような建物をつくる。 

黒川町：計画通りに、消防署との統合に賛成。 

南波多町：現状維持で補修しながら 10年以上維持する。まちの活性化のため

には駅周辺に移設も有り。 

 

まとめ：大方の意見は現地建替えが多かったが、機能の集約、窓口の配置など

今後、市民が利用しやすい施設にすることが望ましい。 

 


